
Forwan Gelar Halal Bihalal dan Tasyakuran Satu Dekade, Diisi Donasi untuk Anak Yatim

SURABAYA (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
Manggarai Barat melakukan penandatanganan MoU (Ke-
sepakatan Bersama) dengan Unair (Universitas Airlangga), 
Jumat (19/4).

Dalam kegiatan yang berlangsung di Ruang Sidang 
Pleno Balai RUA, Kantor Manajemen, Kampus MERR-C 
itu, kedua pihak bersepakat untuk menjadi mitra strategis 
dalam bidang pendidikan, penelitian, dan pengabdian ke-
pada masyarakat. Guna mengoptimalkan fungsi pelayanan 
kepada masyarakat Manggarai Barat.

Penandatanganan MoU dilakukan oleh Bupati Mang-

JAKARTA (IM) - Keluarga besar 
Forwan (Forum Wartawan Hiburan) 
menggelar tasyakuran satu decade 
sekaligus halal bihalal, di Waroeng 
Rakyat Noesantara, Jalan Kranggan 
Permai, Jakasampurna, Bekasi, Ming-
gu (21/04).

Meski dirayakan sederhana, na-
mun acara berlangsung meriah karena 
dihibur oleh penyanyi pengurus 
Forwan seperti Ratna Listy, Nana 
 Mardiana, Viola Harahap, Vonny 
Sheila, Brigjen TNI (Purn) Amrizar 
dan Brigjen TNI (Purn) Ahmad 
Tamim Mustofa, Jovie Amore dan 
Madeena.

"Wah Keren juga, Forwan mem-
buat acara meriah seperti ini," ujar 
Nana Mardiana pedangdut yang juga 
dewan Kehormatan Forwan.

Sementara itu, Brigjen TNI (Purn) 
Amrizar mengaku bangga menjadi 
bagian keluarga besar Forwan saat 
menyampaikan sambutannya.  

"Bisa mengumpulkan banyak 

orang yang bukan hanya wartawan 
tapi ragam profesi menjadi satu ke-
satuan yang solid menjadi keluarga 
Forwan. Ini yang membanggakan 

"Yang penting kerjasama ini 
harus saling menguntungkan, dan 
tidak boleh ada pihak yang diru-
gikan.  In syaa Allah, nantinya kita 
semua bisa mendapatkan hasil yang 
memuaskan. Atau paling tidak, ada 
legacy yang ditinggalkan," tam-
bahnya. 

“Nanti kita revitalisasi semua. 
Konsepnya simpel aja, kita dorong 
dan kembangkan sumber-sumber 
ekonomi & kesejahteraan yang 
bersifat berkelanjutan. Khususnya 
terkait dengan SDM yang ada. 
Sebab, jika hanya mengandalkan 
sumber daya alam. Tentu suatu saat 
akan habis,” pungkasnya.  anto tze

garai Barat Edistasius Endi SE  dan 
Rektor Unair Prof  Dr Mohammad 
Nasih SE MT Ak. 

Dalam pidato sambutannya, 
Edistasius Endi berharap kerja sama 
bersama Unair bisa menjadi langkah 
untuk memajukan sektor pariwisata. 

Apalagi, saat ini Pemkab Mang-
garai Barat sedang  gencar mengga-
gas Labuan Bajo, agar bisa menjadi 
wisata sektor kesehatan.

“Manggarai Barat sedang ber-
benah. Kalau hari ini Labuan Bajo 
membuming, kami harus akui 
bahwa itu karena anugerah Tuhan 
dan kerja keras bersama-sama dari 
semua unsur. Baik pusat maupun 

daerah, yang dengan caranya ma-
sing-masing membangun bersama 
Labuan Bajo,” ujarnya.

"Di tengah kemajuan sektor 
pariwisata, kami bermimpi bahwa 
pariwisata bisa linier dengan ke-
sehatan. Karena jika sektor ke-
sehatan memadai, maka akan ada 
kenyamanan saat wisatawan berkun-
jung ke Labuan Bajo,” imbuhnya.

Dia menambahkan, pihaknya 
ingin agar Labuan Bajo tidak hanya 
dikenali karena keindahan alamnya 
saja. 

“Kami sedang mendesain dan 
menggagas agar Labuan Bajo juga 
menjadi wisata sektor kesehatan. 

Saya yakin, bersama Unair, bersama-
sama meninggalkan sesuatu yang 
bermanfaat dan berarti untuk ma-
syarakat di Kabupaten Manggarai 
Barat,” ujarnya. 

Sementara itu, Prof  Nasih me-
nyatakan bahwa Unair menyam-
but baik tawaran kerja sama dari 
Pemkab Manggarai Barat. Dia 
berharap akan terwujud kerja sama 
yang saling menguntungkan antara 
kedua pihak.

“Kami menyambut baik dan 
sangat berharap akan ada banyak 
hal yang bisa kita kerjasamakan, 
dengan kawan-kawan dari Mang-
garai Barat," ujarnya.

beberapa profesi dalam satu gerbong 
Forwan.  Ada jendral, producer, pe-
ngusaha, penyanyi, disainer mau jadi 
pengurus,” ucapnya. 

Hal senada disampaikan Nina 
Nugroho selaku Dewan Kehormatan 
Forwan yang berharap kedepan 
Forwan lebih memperkuat sosial ke 
internal, khususnya anggota. 

"Sosial di eksternal, FORWAN 
sudah kuat dan nggak ada tandingan, 
tapi untuk internal dan perhatian ke-
pada anggota mesti mulai dipikirkan," 
ujar Nina Nugroho.

Kemeriahan acara juga diisi de-
ngan berbagi, atas nama jajaran 
pengurus dan anggota Forwan mem-
berikan santunan kepada anak yatim. 
Sebelumnya juga dalam masa bulan 
puasa menggelar donasi dibarengi 
buka puasa bersama.  bam

saya sebagai dewan Pembina For-
wan," kata Amrizar. Ahmad Tamim 
Mustofa selaku dewan Penasehat 
Forwan juga mengaku bangga dan 
salut dengan kiprah Forwan. 

"Sejak masih dinas di Korem saya 
sudah berhubungan dengan ratusan 
wartawan dengan ragam perilakunya, 
namun di Forwan saya mendapatkan 
atmosfi r yang berbeda. Kekeluargaan 
Forwan sangat kuat dan jiwa sosialnya 
juga tinggi. Ini yang membedakan 
wartawan yang tergabung di Forwan 
dengan yang lain," ujar Ahmad Ta-
mim Mustofa bangga.

Nana Mardiana, pedangdut senior 
yang bergabung di banyak organisasi 
menyoroti leadership yang dimiliki 
Ketua Umum Sutrisno Buyil.

“Ketum Sutrisno Buyil energik, 
dan mumpuni. Bisa menyatukan 
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Perwakilan anak yatim secara simbolis menerima donasi.Perwakilan anak yatim secara simbolis menerima donasi.

Sutrisno Buyil (keenam kiri) beserta jajaran pembina, penasehat dan dewan kehormatan berfoto bersama.Sutrisno Buyil (keenam kiri) beserta jajaran pembina, penasehat dan dewan kehormatan berfoto bersama.

Pejabat Kabupaten Manggarai Barat dan Rektorat Unair berfoto bersama.Pejabat Kabupaten Manggarai Barat dan Rektorat Unair berfoto bersama.Bupati Edistasius Endi (kiri) dan Rektor Prof Nasih saling Bupati Edistasius Endi (kiri) dan Rektor Prof Nasih saling 
 bertukar cenderamata. bertukar cenderamata.

Pemkab Manggarai Barat Gandeng Unair untuk Pemkab Manggarai Barat Gandeng Unair untuk 
Dorong Kemajuan Wisata Kesehatan di WilayahnyaDorong Kemajuan Wisata Kesehatan di Wilayahnya



SURABAYA (IM) - ATTI (Asosiasi 
Tianxia Taiji Quan Indonesia) menggelar 
Halal Bihalal bertajuk “Indahnya Ke-
bersamaan”, dihadiri para pengurus dan 
anggota, di Kahuripan Nirwana Blok A 
No. 11 Sidoarjo, Senin (22/4).

Pada kesempatan itu, Ketua Umum 
ATTI Adi Setiago mengucapkan Selamat 
Idul Fitri 1 Syawal 1445 Hijriah, serta mo-
hon maaf  lahir dan batin kepada seluruh 
pengurus dan anggota ATTI.

Adi Setiago berharap kekompakan, 
kebersamaan dan rasa kekeluargaan 
dalam ATTI bisa terus terjalin. Selain 
itu, misi untuk mempopulerkan olahraga 
Taiji Quan di masyarakat, agar diterus-
kan. Hingga manfaatnya, bisa dirasakan 
banyak orang.

“ATTI adalah organisasi sosial yang 
anggotanya bekerja penuh kerelaan, 
keikhlasan, dan kemauan, yang sejalan 
dengan visi misi ATTI. Sehingga ber-
manfaat bagi masyarakat,” ujar pencipta 
“Tian Xia Taiji Quan 9 Jurus” dan penulis 
buku “Pelatih Tai Ji Quan Yang Handal”.

Pada kesempatan yang sama, Ketua 
ATTI Sidoarjo H. Misbachul Munir 
berharap ATTI Sidoarjo terus berkem-
bang, dengan melaksanakan program-
programnya. Ia juga memuji keikhlasan 
Ketua ATTI Laoshi Adi Setiago, yang 
membimbing dan melatih semua anggota.

“Terimakasih juga kepada KORMI 
yang berperan, hingga ATTI Sidoarjo 
bisa berkembang,” ucapnya mengakhiri 
sambutannya.

Sementara itu, Sekretaris KORMI 
Sidoarjo Wigyo menyatakan, bahwa pi-
haknya selalu mendukung kegiatan positif  
yang diselenggarakan ATTI. "Keberadaan 
ATTI di masyarakat sangat bermanfaat 
untuk kesehatan dan kebugaran tubuh", 
ungkapnya.

Acara berlangsung sangat meriah dan 
penuh kekeluargaan. Diawali dengan se-
luruh anggota mengikuti latihan intensif  
di Lippo Plaza Sidoarjo.

Kemudian seluruh yang hadir, saling 
bersalaman dan  maaf  memaafkan. Dan 
diakhiri dengan ramah tamah.  anto tze

Pererat Tali Silaturahmi Antar Pengurus dan Anggota, ATTI Gelar Halal Bihalal Bertajuk Indahnya Kebersamaan 

tugas seperti penanganan sampel, 
pengeluaran cairan, dan analisis 
data karena penerapannya dapat 
mengurangi kesalahan manusia 
dan meningkatkan hasil. 

AI dapat membantu mem-
perkirakan pemeliharaan pera-
latan laboratorium, memprediksi 
kapan instrumen akan rusak atau 
memerlukan pemeliharaan, me-
mastikan waktu henti dikurangi 
seminimal mungkin. 

AI juga dapat digunakan un-
tuk memonitoring secara real-
time dan mengendalikan kualitas 
dalam proses manufaktur, menge-

tahui kapan mula terjadi kesalahan 
dan memastikan toleransi proses 
yang lebih ketat. 

Teknik adaptive learning se-
perti itu akan membantu mening-
katkan profitabilitas laba dan 
langkah mudah menuju batasan 
proses yang lebih 'stabil' yang kita 
gunakan saat ini.

Tantangan bagi sebagian besar 
laboratorium saat ini adalah pada 
peningkatan kualitas data lake 
mereka. Keberadaan Laboratory 
Information Management System 
(LIMS) menjadi penting sebagai 
tempat penyimpanan pusat data 

JAKARTA (IM) - Lab Indo-
nesia 2024 kembali memperte-
mukan elit industri laboratorium 
ilmiah dan analisis pada 24 – 26 
April 2024 di JCC (Jakarta Con-
vention Center) Senayan Jakarta. 

Pada pameran teknologi dan 
peralatan laboratorium terbesar di 
Asia Tenggara dan satu-satunya di 
Indonesia, lebih dari 250 peserta 
pameran dari 14 negara dari 
berbagai industri laboratorium 
menampilkan solusi untuk in-
dustri laboratorium yang cerdas 
dan berkelanjutan kepada seluruh 
pelaku industri terkait.

Tahun ini, Lab Indonesia 
mengusung tema Sustainable 
Future Solutions dengan harapan 
melalui pengembangan program 
keberlanjutan ini, seluruh pe-
mangku kepentingan dapat mulai 
mengimplementasikannya secara 
bertahap di industri laboratorium. 

Melihat partisipasi peserta 
pameran yang sudah mulai mene-
rapkan produk keberlanjutan 
de ngan menampilkan produk-
produk inovasi dan teknologi 
yang masuk ke dalam kategori 
sustainable product.

“Kami memperhatikan ada-

Didukung dan bekerjasama 
dengan Kementerian dan Aso-
siasi, Lab Indonesia menyeleng-
garakan lebih dari 120 Konferensi 
Ilmiah Internasional, Seminar, 
Workshop, Live Demonstration 
dan Sesi Diskusi Panel yang akan 
dipimpin oleh para pakar terke-
muka di industri. 

Ini memungkinkan para 
pelaku industri mendapatkan 
pemahaman yang lebih dalam 
mengenai tren terbaru, tantangan, 
dan peluang di industri labora-
torium.

Lab Indonesia terus merekrut 
buyer dari seluruh dunia melalui 
layanan One-to-One Business 
Matching. 

Program ini bertujuan mem-
fasilitasi pertemuan antara peserta 
pameran dan trade buyer untuk 
menciptakan koneksi baru dan 
memaksimalkan interaksi di an-
tara semua pihak. 

14 negara yang hadir di 
Lab Indonesia 2024, antara lain 
Amerika Serikat, Belarus, Tiong-
kok, India, Indonesia, Jepang, Jer-
man, Korea, Malaysia, Perancis, 
Republik Ceko, Singapura dan 
Uni Emirat Arab.  kris

nya permintaan yang 
sangat tinggi dari para 
peserta dan pengun-
jung pameran terha-
dap tema keberlan-
jutan, yang tentu saja 
juga menjadi semakin 
penting dalam ling-
kungan laboratorium. 
Di area pameran, kita 
akan melihat ber bagai 
solusi yang terkait 
dengan tema ini, mu-
lai dari peralatan labo-
ratorium yang hemat 
energi dan alternatif  
bahan yang ramah lingkungan 
hingga solusi yang menghasilkan 
lebih sedikit limbah,” ujar Juanita 
Soerakoesoemah, Event Director 
PT Pamerindo Indonesia, selaku 
penyelenggara pameran, pada 
acara pembukaan, Rabu (24/4).

Selain solusi berkelanjutan, 
ada juga permintaan kuat untuk 
membahas topik kecerdasan 
buatan (artifi cial intelligence/ AI) 
dalam penerapannya di lingkun-
gan laboratorium. 

Misalnya di industri labora-
torium, sistem robotik semakin 
banyak digunakan untuk tugas-

secara digital yang 
dihasilkan di labora-
torium. LIMS akan 
mempersiapkannya 
untuk analisis data, 
atau pencarian terarah 
agar tetap efi sien, baik 
di dalam laboratorium 
maupun di seluruh 
operasi bisnis.

Pencarian terarah 
meng gunakan pe-
rangkat analisis data 
sudah mencukupi bagi 
banyak orang. Tetapi 
AI dan deep lear ning 

menjadi semakin penting di dalam 
laboratorium R&D untuk men-
jawab pertanyaan-pertanyaan 
baru dengan menggunakan data, 
dan memanfaatkan pekerjaan 
masa lalu untuk memformulasi-
kan obat di masa depan sekaligus 
membuka pintu pemasukan yang 
baru bagi perusahaan. 

“AI perlahan-lahan diterapkan 
di banyak laboratorium karena 
semakin lebih mudah diintegra-
sikan, dan menjadi perpanjangan 
dari alat analisis data dari solusi 
LIMS laboratorium-laboratorium 
yang ada saat ini,” jelas Juanita.

Hadir di Jakarta, Pameran Lab Indonesia 2024 Bawa Topik Program Keberlanjutan dan Kecerdasan Buatan Hadir di Jakarta, Pameran Lab Indonesia 2024 Bawa Topik Program Keberlanjutan dan Kecerdasan Buatan 

SURABAYA (IM) - Kon-
sulat Jenderal Republik Rakyat 
Tiongkok di Surabaya Xu Yong, 
Senin (22/4) lalu menggelar ha-
lalbihalal dengan sejumlah media 
di Jawa Timur. 

Pada kesempatan tersebut 
Konjen Xu Yong menyampaikan 
bahwa Pemerintah Tiongkok saat 
ini sedang fokus pada pengem-
bangan ekonomi yang ramah 

perkembangan di beberapa da-
erah di Jatim dengan masuknya 
investasi dari negaranya, salah 
satunya di Surabaya dan Gresik.

Dia berharap, ke depan kerja 
sama dengan media bisa diting-
katkan sekaligus mendorong 
untuk menyebarkan pembe-
ritaan positif  untuk pengem-
bangan ekonomi yang ramah l
ingkungan.  idn

lingkungan.
"Saat ini, Tiongkok sedang 

fokus pada pengembangan sum-
ber daya manusia (SDM) dan eko-
nomi yang ramah lingkungan," 
kata Xu Yong. 

Selain itu, imbuhnya, selu-
ruh investasi infrastruktur juga 
mengarah kepada hal tersebut, 
karena Tiongkok percaya dan 
yakin bahwa ekonomi ramah 

lingkungan mempunyai peluang 
yang besar secara global.

"Kami ingin menjelaskan, 
bahwa ekonomi Tiongkok saat 
ini telah mendapatkan permulaan 
yang baik, dan kami tetap berkon-
tribusi kepada ekonomi global, 
dan mendorong modernisasi 
ala Tiongkok dengan pemuli-
han global yang mengarah pada 
pengembangan ekonomi ramah 

lingkungan," terang Xu Yong. 
Leb ih  l an ju t  Xu  Yong 

menjelaskan, Tiongkok akan se-
lalu memberikan peluang kepada 
investasi asing, khususnya yang 
ramah lingkungan.

Sebelumnya, kata Xu Yong, 
Tiongkok juga telah mengenalkan 
"Komunitas Senasib Manusia" 
sesuai arahan Presiden Tiongkok 
Xin Jinping, yakni mendorong 

masyarakat global untuk saling 
diskusi dengan konsep keadilan 
untuk manusia.

"Saat ini, dengan beberapa 
tantangan di dunia, kami tetap 
menjunjung pluralisme dan to-
leransi dengan menjaga keseta-
raan antarnegara, dengan keadilan 
demokrasi," ujarnya. 

Mengenai investasi di Ja-
tim, Xu Yong menilai selalu ada 
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Konjen Xu Yong berfoto bersama awak media di Jawa Timur.Konjen Xu Yong berfoto bersama awak media di Jawa Timur. Konjen Xu Yong saat memberikan keterangan kepada awak media. Konjen Xu Yong saat memberikan keterangan kepada awak media. 

Dirjen EBTKE Kementerian ESDM Eniya Listiani Dewi bersama Event Director PT Pamerindo Indonesia Dirjen EBTKE Kementerian ESDM Eniya Listiani Dewi bersama Event Director PT Pamerindo Indonesia 
Juanita Soerakoesoemah dan Direktur BSN (Badan Standardisasi Nasional) Wahyu Purbowasito  melakukan Juanita Soerakoesoemah dan Direktur BSN (Badan Standardisasi Nasional) Wahyu Purbowasito  melakukan 
prosesi pembukaan pameran. prosesi pembukaan pameran. 

Para pengunjung memadati salah satu area pameran. Para pengunjung memadati salah satu area pameran. 

Pengurus dan anggota ATTI berfoto bersama.Pengurus dan anggota ATTI berfoto bersama.

Eniya Listiani Dewi bersama Juanita Soerakoesoemah dan Wahyu Purbowasito Eniya Listiani Dewi bersama Juanita Soerakoesoemah dan Wahyu Purbowasito 
meninjau salah satu peserta pameran. meninjau salah satu peserta pameran. 

Konjen Xu Yong : Tiongkok Saat Ini Sedang Fokus pada Konjen Xu Yong : Tiongkok Saat Ini Sedang Fokus pada 
Pengembangan Ekonomi yang Ramah LingkunganPengembangan Ekonomi yang Ramah Lingkungan


